



MARCO ANTONIO MEDINA TORRES

Fiscal Especial en Combate a la Corrupción del Estado de Guanajuato.

Participa con la ponencia:

Homologación de los tipos penales de hechos de corrupción.



Consulta el horario de la ponencia

Licenciatura en Derecho obtenida en la Universidad Delasalle Bajío entre 1997 y 2002. Posteriormente, completó una Maestría en Política Criminal en el Instituto Estatal de Ciencias Penales en el periodo de 2013 a 2015. Más recientemente, en 2021 y 2022, culminó con éxito una Maestría en Ciencias Forenses en la Universidad de Guanajuato.

Su experiencia y reconocimientos son notables. Destacan su participación activa en la motivación de reformas legales ante el Congreso Local de Guanajuato, especialmente relacionadas con el Título Segundo de los Delitos por Hechos de Corrupción. Ha sido ponente en el 4to Encuentro Gubernamental sobre Políticas Públicas y Finanzas Públicas, así como galardonado como Servidor Público Modelo en representación de la Procuraduría General de Justicia en el Estado. Además, ejerce como Vicepresidente de la Zona Occidente de la Convención de los Fiscales Anticorrupción en el país y es catedrático en el Diploma en Materia Anticorrupción del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Guanajuato.

Su compromiso con la lucha contra la corrupción es evidente a través de su participación en programas de intercambio internacional, conferencias especializadas y seminarios de alto nivel. Ha recibido reconocimientos y certificaciones que respaldan su destacado desempeño en la Procuraduría General de Justicia de Guanajuato.

En términos de experiencia laboral, ha ocupado roles clave como Oficial Judicial en el Juzgado Sexto en Materia Penal de León, Guanajuato, y Agente del Ministerio Público Investigador desde 2003.

Asimismo, ha ejercido como Coordinador General en Investigación de Robo de Vehículos desde 2008 y como Encargado del Despacho del Subprocurador de Investigación Especializada en 2015-2016.

Actualmente, se desempeña como Fiscal Especializado en Combate a la Corrupción, ocupando esta posición desde diciembre de 2017 hasta la fecha.